

「学校での偏見や差別は許しません！」



【主役のまきちゃん】

上津役中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。7月になりました。まだ梅雨空が続くようですが、やっと夏が近づいてきた感じがします。とはいえ、給食と部活は先週再開したばかりで、そして今週からようやく6時間授業がスタートしたところです。先生方も生徒の皆さんもいつもと違う、新型コロナの夏を迎えようとしています。そこで今回は、先日、上津役中学校で撮影された、北九州市教育委員会制作の動画を紹介します。新型コロナウイルス感染症を

理由とした、いじめや差別をなくすことがテーマですが、なんと本校生徒会の4人が出演しました。

○ 撮影秘話 その1

すでに、YOUTUBE 北九州教育委員会チャンネルで公開されていますが、この30秒動画は、実物を少しずつ動かしながら撮影されています。主人公は「ラインくん」と「マキちゃん」の2人ですが、この2人をはじめ、登場するのは、すべて上津役中学校の備品たち。教科の先生に許可をいただいて、撮影日の6月12日、こっそりと3年生少人数教室に集まってきました。理科室から出演したガイコツくんが、廊下を移動する姿を授業中に見かけた人もいかもしれませんね。集合した後、備品たちは紙でできた目とマスクをつけて、スタンバイ OK。



【少し緊張気味のライン君】

○ 撮影秘話 その2

備品たちの撮影は、6月12日でなんとか終了したのですが、ラスト



シーンでは、本物の中学生にメッセージを伝えてもらうことになっていて、企画の段階では市内の中学校生徒会長を ZOOM でつないで一斉に撮影する予定でした。しかし、技術的な問題もあって、その案は実現できず、その代わりに撮影に協力した上津役中学校の生徒会メンバーをはじめ、市内4校の生徒たちが4人ずつ、計16名でメッセージを伝えることになったのです。

撮影は6月18日放課後、メンバーが3年生少人数教室に集まってきました。各人の撮影時間は5秒程度で、セリフは覚える必要はありませんが、やはり YOUTUBE に出るとなると生徒会メンバーも緊張しているようで、何度か撮り直しもありましたが素敵なシーンになりました。先日、校長室で試作版を見てもうらいましたが、とても喜んでもらえて私もうれしくなりました。



新型コロナが理由であろうとなかろうと、学校での偏見や差別、そしていじめは許されません。そのことを力強く伝えてくれたみんなに、心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

【教育委員会 YOUTUBE <https://www.youtube.com/channel/UCfZve5G3JEO7nLH3yB9I2wg>】

大切に思うからこそ、今は離れよう。今出来ることを、大切な人に伝えよう。Keep Social Distance.